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文化的価値の保護と活用へ
川越志政会 樋 口 直 喜
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問「時の鐘」を誇る川越として、豊洲に「時の鐘」がで
きたことを契機に豊洲との相互交流や全国の「時の鐘」
を持つ各地をけん引してＰＲしていくことはできないか。
答秘書広報監　時の鐘と本市の魅力を発信するため、東
京豊洲万葉倶楽部に対し、本市の観光案内のチラシやポ
スターの設置について、既に依頼をしたところである。
今後は、設置したチラシやポスターを随時新しいものへ
と更新し、相互交流についても協議していきたい。
　また、時の鐘を持つ各地をけん引してＰＲすることに
ついては、関係課と連携しながら、各地の状況を精査し
検討していきたい。
質問増加する外国籍市民　　　質問文化財活用と知的財産権

ニーズに応える計画実行を
無所属 伊 藤 正 ⼦
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問差別解消や防災対策、社会参画等、高齢・障害のある
人の生活を向上させるため、障害者支援計画などの計画
をどのように推進していくのか。
答福祉部長　高齢者や障害者施策を推進していくために
は、高齢者・障害者施策に関する基本的事項を定めた計
画と民間事業所や関係機関などの協力が必要である。地
域の特性を生かし、地域資源の活用や、市民および関係
機関の協力を得ながら各種施策を推進していく。
　今後も当事者のニーズの把握と反映に努め、高齢者や
障害者の暮らしの向上に資する計画を推進する。
質問高齢者のくらし向上　 　質問有機フッ素化合物の対応
質問学校連携のまちづくり

子育て支援について
公明党 田 畑 た き ⼦
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問新設された子育て世帯訪問支援事業は、対象者が限ら
れているが、今後段階的に対象者の範囲や支援内容を拡
大していくことが可能か伺う。
答こども未来部長　子育て世帯訪問支援事業は支援を通
じて、虐待リスク等の高まりを未然に防ぐことを目的と
している。対象者は、児童虐待のある家庭の保護者や不
適切な養育環境にある家庭の保護者、出産前から支援が
必要な妊婦、支援を要するヤングケアラー等である。法
令に基づいて実施する事業であるため、対象者および支
援内容の拡大は難しいが、事業の実施においては、より
支援の必要性の高い対象者に行えるよう努める。
質問子育て支援

丁寧で確実な情報提供を！
公明党 小 ノ 澤 哲 也
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問令和６年度に最後の公費による接種機会を迎えるキャ
ッチアップの対象者に、適切に情報が伝わるよう通知を
すべきと提案したが、現在の検討状況は？
答保健医療部長　キャッチアップ接種の対象者にとって、
令和６年度は、公費助成により無料でＨＰＶワクチンを
接種できる最後の機会となることから、未接種の人が接
種を検討・判断するための情報等について、丁寧かつ確
実に提供するため、国作成の情報提供資材を活用しなが
ら個別通知を送付したいと考えている。
　送付時期は、３回の接種が余裕を持って終えられるよ
う、令和６年度の前半にしたいと考えている。
質問ワクチン接種の諸課題

市発注では賃上げに配慮を
政策フォーラム 髙　橋　　剛
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問市の発注する委託業務等については、発注者である市
は、事業者の賃上げに対し十分配慮すべきと考えるが、
市の見解を伺う。
答栗原副市長　労働者の賃金については、岸田首相が経
済界に対して物価動向を踏まえた賃上げについて協力を
要請するとともに、施政方針演説では、公共事業や公共
サービスの調達での賃上げについて単価設定と調達制度
改革を進めている旨の発言があった。本市では、最新の
各種労務単価等を採用するなど、適切な積算を行ってい
るが、今後についても、国の動向や物価高騰等の状況を
注視し、必要に応じて、適切に対応していきたい。
質問学校給食費無償化　　　　質問非正規労働と公契約

牛乳選択制導入への考えは
無所属 川 口 啓 介
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問学校給食で出される牛乳の廃棄量は、ここ10年で２倍
以上増え、約１割が廃棄されている。事前届け出による
牛乳選択制の導入に対する市の考え方を伺う。
答学校教育部長　廃牛乳量については、市としても大き
な問題であると認識している。さらに、コロナ後におい
ては、大幅な廃牛乳が発生して
いる現状から、この問題の解決
に当たっては、他市の事例を参
考とし、その中で牛乳選択制に
ついても検討の一つとして捉え
ている。
質問学校給食


